
 

R6年 5月 18日（土）に開催致しました。 

7 事業所から 8 名の参加がありました。大仙・仙北地区は、2016 年から毎年 2 回「大曲・仙

北・美郷訪問看護連絡会」行っており、今回はこの会に訪問看護総合支援センター職員が参加

させていただく形で交流会を行いました。連絡会は毎回参加率が高いそうで、とても良い連携

体制がとれていました。 

 「R6年度の報酬改定について」「事業所の近況報告」など話し合いが行われ、お互いに困って

いることや、地域で共有をしたほうがよい情報を提供しあっていました。 

地域によって、看取りに対応する開業医がおらず最後は病院へ搬送していること、ヘルパー事

業所などの在宅サービスが少ない地域があること等現状を把握することができました。 

報酬改定に関する質問について、支援センターで対応できる事項は各事業所にメールで返

答をしています。また、BCP対策では、各事業所間の連携方法等、支援センターでシステムや

マニュアルを作成してほしいと要望を頂き、今後他の地域の状況も確認し検討していきます。 


